

日本ボーリスカウト船橋地区

第15回日本ジャンボリーに参加して かなざわゆうじり

初めて参加するジャンボ
いな所だとわかつた。



いた所だとかつた
ぼくは、こんな所で9日
間もキャンプが出来るなん
て、うれしくてわくわくし
た。

待ちに待つた朝霧高原。
やはり想像通りのきれいな
ところだつた。そして開会
式。2万人の人が集まり、
ものすごいはく力と盛り上
がりに、ぼくも「やるぞ」
と思つた。

いよいよ活動が始まり、
毎日、班で行動した。そこ
で、時間内にやらなくては
ならないことも多くて大変
だと思ったが、日頃の訓練
の積み重ねや、みんなで協
力し、助け合うことの大切
さを感じることができて良
かつた。

今回のジャンボリーでたくさんの人達と出会うことができ、おたがいの隊の話をしたり、今までやったことのないまきわりをしたり、ロープむすびも覚えることができた。

このジャンボリーでいろいろな経験ができ、いい思い出になつた、この経験をいかし、次のジャンボリーに向けてターゲットバッヂやマスターバッヂとなるべく多くとついてきたいです。

仲間がいます。とてもうれしくなります。本当にすばらしい仲間がいて良かったです。

これからその仲間たちとかんとく、コーチ、お父さん、お母さん、応援してくれる人たちみんなで、大会で優勝したいです。



船橋市野球協会少年学童部

季大会で負けたくやしさから、毎週必死に練習し、たくさん地域の強いチームと試合をし、みんな家で200回から400回ぐらいの素ぶりをして、チームの代表のねんがんだつた、市の大会優勝を目指しました。相手は予想通り、全国大会出場している夏見台アタックス。3年生から10回ぐらい戦っていて、勝敗は勝つたり負けたりと同じぐらいでした。大差での勝つたり負けたりは1回ぐらいしかありませんでした。

去年は、春季大会、日ハム杯と、2つの大きな大会で優勝できました。でも今年は、千葉日報杯も準優勝習会を行いました。私のパトロールは水とその安全性について発表しました。現在、世界の10億人以上の人々は、川や池など安全ではない水を使わなければいけま

春季大会も準優勝となり優勝できませんでした。市の夏季大会ではすでにうきん旗県大会に出場するベスト4にはいるところまで進みます。

小6 鈴木蓮菜

せん。水が原因で、多くの子どもたちがおなかをこしたり、病気になつたりします。このことをみんな知つてもらうために、ポスターを書いたり、セリフ練習を何度もしました。今日は、小さい子どもがたくさん来てくれて少し難し

ト船橋市連絡会





ガールスカウト船橋市連絡会
私とユニセフ

3、4、5回は両チームゼロ行進で試合が続きました。6回裏、ファイターズの攻げきで相手のエラー、ヒット、パスボールなどがあり一気に4点が入り6対0という大差になりました。最終回、2アウトをとって、最終打者がサードゴロで試合終了。ノーヒットノーランのおまけつきで6年生初の市の大会優勝で、船橋市一になれました。

終わったあと、チーム代表の話で、代表がやつと23年の夢がかなつたと泣きながら言っていました。今度はろうきん旗で必ず優勝して千葉県の頂点に立ちたいです。

つたかもしれないけど、ちゃんと聞いてくれました。

シニアさんがクラフトをしてくれたり、ユニセフすごろくなどもあり、みんな楽しく学習できたと思います。また機会があつたらやりたいです。



少 団 連 構 成 团 体

団体名	入会要件	問い合わせ先	団体名	入会要件	問い合わせ先
船橋リトルリーグ	●小学校1年～6年生 男女	449-8854 吉田	船橋市野球協会少年学童部	●小学校1年～6年生 男女	449-3375 藤田
船橋交通少年団	●小学生～高校生 男女	438-8187 入江	船橋・津別青少年交流協会	●幼児～中学生（男女） ●高校生以上（指導者）	464-2456 小川
船橋市子ども会育成連絡会	●就学前3年の幼児～高校生 ●成人及び指導者	462-3331 黒坂	ガールスカウト船橋市連絡会	●幼稚園年長～高校生年代の少女 ●18才以上の女性（指導者）	465-9758 輿石
日本ボーイスカウト船橋地区	●幼稚園年長組～大学生年代 ●育成者・指導者	地区事務局 437-5222 月・水・土10:00～13:00	船橋海洋少年団	●小学校1年～高校生までの健康新な男女	飯山満町2-508 千葉病院 466-2176
船橋北部リトルリーグ	●小学校1年～6年生 男女	457-3973 黒川	入団・入会お待ちしております		

入団・入会お待ちしてあります



ゲームで優勝



津別お迎え



事前研修会

The logo features a large, stylized white font "2010" and "FUNABASHI TSUBETSU" set against a pink background with a repeating leaf pattern. A red banner with the words "Exchange Program" in white script is draped across the top. A large red cherry blossom flower is positioned on the right side.

平成22年8月7日(土)～11日(水) 船橋市・津別町青少年交流事業

平成元年から始まった船橋市と津別町（北海道網走郡）の子ども達の交流事業です。



ジャンプ!



全員集合！



アーチで見送り



夕食はおいしい



終わつてみると感動的で、大型マイギリでの点火。前日のリハーサルでは30分以上かけても、なかなか点火しない！原因是軸棒の芯がずれていたために右回転と左回転が接している箇所が同じようにズレてしまい、温度が上ががらないためでした。

ちよつと風があると、これもダメ。他のこともひとつひとつ原因を解決して、なんとか点火にこぎつけました。

そして当日。試技早々に引き紐が切れてしまうアクシデ

そんなこんなの中で、本采では本当にうまく点火がでまはつとすると共に、皆さんには感動していただけたのではと思っています。

さらに子ども達と大人が気持ちを一つにし、力を合わせて取り組んでいくことの素晴らしさを再認識したところでした。

その後の採火リレーや炬火点火も、なんだかオリンピック

千葉国体炬火採火式 ——炬火のもとに心はひとつ——

クの開会式を見て、いるようでした。今回は国体に向けての活動でしたが、毎回やつてもイインじやないかと思いまし
た。

きよ火のおこし方は、摩擦で火おこしをする昔から的方法です。20人くらいのみんなが力を合わせて火をおこしました。火がおきた時はとてもうれしい気持ちでいっぱいでした。

星君ときよ火リレーに参加したぼくと弟のごうが選ばれました。

はくにき。カリーレをした船橋運動公園に学校の授業で千葉国体バスケットボールの試合を応援に行きました。選手の皆さん一人一人が一生懸命プレーをしていた姿が印象的でした。ぼくもみんなと応援しました。

船橋海洋少年団

火リレーに参加して



長さんにアンカーとしてきて
よ火をつなぎました。その
時はきんちようして手が震
えていました。副市長さん
から感激の言葉をいただい
て、ぼくはほっとしました